



5 Pièces

207 m²

Réf. 3_V110006177

3 300 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche des plages de gigaro - non loin du village. Sublime propriété haut de gamme de 2018 avec sa vue sur la mer édifée sur un terrain entièrement paysager de 2500m2 environ et une belle piscine au milieu du terrain.. Elle vous invite d'un grand séjour salon, cuisine ouverte entièrement aménagée et équipée avec son accès sur terrasse couverte, patio - partie chambres 4 chambres dont une master à l'étage avec vue sur la mer et très belle terrasse sud. Garage et annexes. Terrain plat et offrant de très beaux espaces de vies.. Tres belle manufacture sans aucun travaux.

Close to the beaches of gigaro - not far from the village. Sublime high-end property from 2018 with its sea view built on a fully landscaped plot of approximately 2500m2 and a beautiful swimming pool in the middle of the plot. It invites you to a large living room, open kitchen fully fitted and equipped with access to a covered terrace, patio - bedroom area 4 bedrooms including a master upstairs with sea view and very beautiful south terrace. Garage and annexes. Flat land offering very beautiful living spaces. Very beautiful manufacture without any work.

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

